



**EN TANTO QUE
AMERICANOS**

**¿FESTEJAMOS ESTE
12 DE OCTUBRE**

JUNTO AL REINO DE ESPAÑA?

¿EL 12 DE OCTUBRE EJERCIÓ SU BONDAD COLÓN?

“El almirante viéndolos tan buenos y simples y que en cuanto podían eran tan libremente hospitaleros y simples, y con esto en gran manera pacíficos, dioles a muchos cuentas de vidrio y cascabeles, y a algunos bonetes colorados y otras cosas, con lo que ellos quedaban muy contentos y ricos”

Fray Bartolomé de las Casas cap. XL

¿FESTEJAMOS EL EXTERMINIO?

- Cuba: cien años después del 12 de octubre del 1492, no queda un solo sobreviviente de la población autóctona.

“De manera, que haberles hecho grandes injurias, insultos y daños irreparables , cada y cuando que agravios y robos y muertes les hacían, tenían por justa causa y jurídico título para les mover guerra; y el título que luego publicaban era que se habían alzado, y su alzamiento, muchas y diversas veces , cierto, era huirse a los montes y esconderse solamente en ellos.”

Bartolomé de las Casas, “Historia de las Indias”, lib. II cap. VIII

¿LOS MEXICANOS TAMBIÉN PARTICIPARÁN EN EL FESTEJO?

- México: cien años después del 12 de octubre de 1492 lamenta entre diez y quince millones de muertos.

- ¿En el Altiplano Andino, festejarán la llegada de Pizarro? Algunas estampas contemporáneas, de Felipe Guaman Poma de Ayala, ilustran la tarea civilizadora de la España católica.

Padre

Fraile mercenario Morúa, son tan bravos y justicieros, y maltratan a los indios y hacen trabajar con un palo en este reino, en las doctrinas, no hay remedio.



Padre

Fraile dominico, muy colérico y soberbio, que ajunta solteras y viudas, diciendo que están amancebadas, las ajunta en su casa las hace hilar, tejer ropa de cunbe auasca, en todo el reino en las doctrinas



Padre

Fraile agustino, muy bravo y colérico, soberbioso, que da de palos a los indios en este reino, con poco temor de Dios y de la justicia.



Casualidad en este caso, el 12 de octubre de 1940 se dio lectura por la radio polaca, a un comunicado por el cual todos los judíos de Varsovia tenían que concentrarse hasta el 31 de octubre, en un sólo sector. Al vencerse el plazo, los portones del ghetto se cerraron vigilados por guardias alemanes.



Un año después los Españoles fascistas festejaron el 12 de octubre en Polonia

Para no olvidar la fiesta nacional española en que se festeja la opresión de pueblos distantes, La División Azul de voluntarios españoles tuvo su bautizo de fuego el 12 de octubre de 1941. La fecha fue simbólicamente elegida por el fascismo español.

La División Azul combatió en Polonia con uniformes de SS. Participó así ayudando al holocausto judío y al genocidio del pueblo polaco...

- El 12 de Octubre de 1941, Día de la Raza y festividad de la Virgen del Pilar, la División Azul entra en línea en el frente del río Wolchow, en el Sector de Nowgorod.



Ceremonia de la jura de fidelidad al Führer.

- El 12 de octubre se recuerda el puntapié inicial, o la pisada inicial, del imperio español en América, que duró 300 años.
- Si doscientos años después de independizadas las repúblicas americanas, tanta es la memoria de las bondades que la conquista trajo a la nobleza española -y a sus amanuenses comerciantes- que aún la festejan, no menos permanente debe ser, para los Americanos y los Españoles, la memoria de los horrores que la España de la Muerte sembró en América, o en Polonia... o en España.



Este es un día que festeja sobre todo el Ejército Español, con muchas banderas y marciales entonaciones, con marchas de legionarios y pasos guerreros. ¿Qué se festeja, el orgullo del genocidio?



El 12 de octubre no hay
nada que festejar en
América, ni en Polonia...

ni en España.



HISPANIDAD A PORRAZOS. La policía carga, un pasado 12 de octubre en Barcelona, contra los asistentes a una concentración antifascista tras haberlos acorralado previamente.